

Mercredi 27 février 2013

le dauphiné
LIBERE

GYMNASTIQUE L'Alerte chambérienne sur les podiums

De l'or de l'argent et du bronze



Les membres de l'Alerte très fiers de leurs performances.

Les gymnastes de l'Alerte chambérienne se sont distingués à St Romain en Gal (69) lors des deux compétitions FSCF. D'abord en finale régionale individuel avec la première place de Jules Brunet Dunand en poussin et en benjamin la plus haute marche du podium pour Maxime Trosset et la troisième pour Victor Gertner. Dans le premier tour de la coupe nationale interclubs (toutes les catégories d'âges dans une même équipe), l'Alerte se qualifie avec une deuxième place en deuxième division (sur 8 équipes) et une deuxième place également en 1re division à 5,30 pts du premier. Rendez-vous a été pour les finales qui auront lieu à Chambéry, le 11 mai prochain. □